

La Escuela Canadá se corona campeona del Torneo Comunal Sub-14 de Vóleybol Femenino

DEPORTES. El plantel rahuino se impuso por 2 sets a 0 (25-12 y 25-15) a la Escuela Efraín Campana en la final. Por el tercer lugar, la Escuela Deportiva venció en un ajustado 2-1 a la Escuela Monseñor Valdés. El evento fue organizado por el Daem.



EL SEGUNDO LUGAR FUE PARA LA ESCUELA EFRAÍN CAMPANA.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

La Escuela Canadá de Rahue Alto se consagró campeona del Torneo Comunal Sub-14 de Vóleybol Femenino del sistema municipal de Osorno, tras imponerse por 2 sets a 0 (25-12 y 25-15) a la Escuela Efraín Campana en la final disputada en su propio gimnasio, recinto que albergó todas las fechas del certamen.

Esta competencia fue organizada por la Unidad Extraescolar del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno, para fortalecer la actividad física desde temprana edad como parte del desarrollo integral de los estudiantes.

En el encuentro por el tercer lugar, la Escuela Deportiva

de Ovejería se impuso en un ajustado y vibrante 2-1 a la Escuela Monseñor Francisco Valdés (de Francke), tras llegar a un set de definición que evidenció el alto nivel técnico y competitivo alcanzado por los equipos en esta categoría formativa.

PARTICIPACIÓN HISTÓRICA

El campeonato marcó un hito al reunir por primera vez a nueve establecimientos municipales, lo que refleja el avance del deporte escolar en la comuna y el compromiso de las comunidades educativas.

“El desarrollo de este torneo ha sido excelente, porque la cantidad de equipos participantes nunca se había visto. Siempre eran dos o tres escuelas para la clasificatoria y ahora participaron nueve. Es más



EL EQUIPO GANADOR DE LA ESCUELA CANADÁ DE RAHUE ALTO JUNTO A SU ENTRENADOR, HUMBERTO RUIZ.



LOS EQUIPOS MOSTRARON TALENTO Y ESFUERZO EN CADA PARTIDO.

que brillante la gestión que se hizo”, afirmó Humberto Ruiz Negrón, profesor de Educación Física, entrenador del equipo campeón y coordinador comunal del área de vóleybol.

El docente valoró el espíritu colaborativo que permitió concretar este evento, recordando especialmente a su colega impulsor de la iniciativa, Alberto Salinas Veloso, quien hace unos días falleció y fue sepultado precisamente el vier-

nes, día en que se desarrolló el cuadrangular final.

“Hay que agradecerle a mi amigo Alberto, quien puso su granito de arena para hacer esto posible. Él partió con esta idea de mover a muchas escuelas, aunque lamentablemente no pudo disfrutarlo. Por eso lo estamos haciendo realidad hoy día”, señaló emocionado.

FORMAR EN LA CANCHA

Ruiz también destacó el valor pedagógico de este tipo de instancias.

“Si bien este es un nivel formativo, igual hay calidad y potencial en las niñas. Y eso se potencia con este tipo de eventos. El mejor entrenamiento no siempre es en el gimnasio, sino enfrentando a rivales. Ahí se desarrolla la madurez, la responsabilidad y la creatividad en el juego”, aseveró el profesor y entrenador.

El torneo tuvo carácter clasificatorio para los Juegos Deportivos Escolares del Instituto Nacional de Deportes.

Las dos mejores escuelas del sistema municipal -Canadá y Efraín Campana- disputarán próximamente un cuadrangular con representantes de colegios particulares y subvencionados, en una nueva etapa que definirá al equipo que representará a Osorno a nivel provincial.